



Danses de la Paix Universelle
du 15 au 20 juillet 2025 en Ardèche à Chabroulière
« Mystère de l'Être »

C'est la quatrième année que nous proposons ce « camp d'été » à Chabroulière, ce lieu si magique, accueillant et surtout frais en été.

Depuis le début de ce cheminement nous avons connecté la Lumière, fait fleurir l'Amour, et l'année dernière nous avons voyagé *au Cœur de la Source*.

Nous sommes animés de plus en plus par l'envie d'offrir une « retraite », plutôt qu'un camp, afin d'aller au plus profond de nous même et de la Vie.

Ce prochain été, du 15 au 20 juillet, nous vous invitons à un voyage pour explorer le « Mystère de l'Être », la « chose » qui nous anime. Qu'est ce que la Vie, l'Existence, la Source, la Lumière, l'Amour, la Paix ?

Un voyage pour découvrir en nous-mêmes le Mystère, la Magnificence de la Vie et de notre Être...

Programme :

Méditation du petit matin, grande séance de danses le matin, puis rassemblement de la tribu, longue sieste avec possibilité d'aller se baigner à la rivière, un petit cercle de danses ou autre en fin d'après midi, et une grande soirée de danses !

Nota : la rivière est à une centaine de mètres du lieu des danses, en bas d'une grande pâture assez pentue, nous ne pouvons assurer qu'il y aura de l'eau, cela dépend des années et de la sécheresse éventuelle. Le point de baignade se situe sur un grand rocher (pas de plage pour étaler vos serviettes sous les cocotiers).

Lieu :

Chabroulière : <https://www.facebook.com/previdol/>

près de Lablachère (07230) en Ardèche

Rivière sur le site avec baignade possible.

«**La Chabroulière**» nous offre une très grande salle de danse bien fraîche, dans la magnifique cave voûtée d'un ancien bâtiment Templier.

Malgré son aspect «église», ce lieu servait de cave à l'époque.

Accessible seulement par une piste (carrossable) de 2 km, c'est un havre de paix et de silence.

Les propriétaires souhaitent, depuis l'achat en 2018, y créer un espace de beauté et d'inspiration dédié à la création, à la transmission, au partage et au vivre ensemble..

Nos amis les animaux ne sont pas admis au camp.

Tarifs :

*Camp complet du 15 au 20 juillet (arrivée le mardi 15 juillet en fin de journée, départ impératif le dimanche 20 juillet avant midi) entre 160 € (minimum) et 220 € (frais d'organisation et de l'équipe- *Attention, ce tarif n'inclut pas l'hébergement ni la restauration, à rajouter*)

En cas de difficultés financières, n'hésitez pas à nous contacter.

*Soirée "découverte" du mardi 15 juillet seule : 15€

*Journée du mercredi 16 juillet seule : 50€

Pour les personnes venant seulement le mardi soir ou le mercredi, merci d'apporter votre propre pique-nique. Il vous est également possible de réserver des repas sur place à l'avance lors de l'inscription (12€ le repas).

Hébergement :

en dortoir de 12 lits 10 € /personne et par nuit

matelas sur sol dans le dojo, max. 5 personnes, douche/toilettes à côté 15 € /personne et par nuit

en tente ou camping-car : 7 €/personne et par nuit

Repas :

Repas : 108 € pour tout le séjour soit 9 repas à 12€ du mardi soir au samedi soir (*les repas ne comprennent pas les petits-déjeuners*).

Cuisine biologique et végétarienne, préparée sur place avec des produits frais par nos amis cuisiniers.

Pas de possibilité de se faire la cuisine, sauf exceptionnellement pour les personnes crudivores (nous prévenir à l'avance).

Veuillez apporter ce qu'il vous faut pour le petit déjeuner (vaisselle, nourriture), ainsi que vos tisanes, cafés, cookies etc. préférés pour les pauses.

Inscriptions :

Avant le 25 juin avec l'envoi du bulletin d'inscription accompagné d'un chèque d'acompte de 100 € (qui ne sera pas encaissé) libellé à l'ordre de *Association "La Joyaume"*. (voyez les détails sur le bulletin d'inscription)

L'inscription ne sera prise en compte qu'à compter de la réception du bulletin d'inscription accompagné du chèque d'acompte.

Guides des Danses de la Paix Universelle

Josine



En 1980, Josine a rencontré les danses qui l'ont tout de suite enchantée. Depuis plus de trente ans, elle les transmet avec enthousiasme, profondeur et légèreté.

Les danses « lui sont écrites sur le corps et inscrites dans l'âme »

Elle propose également depuis 2005 une formation pour les personnes qui désirent devenir guide, et est aujourd'hui senior-mentor'.

“Les danses sont un outil précieux aujourd'hui qui permet de nous unir dans la joie, au delà de nos différences, d'ouvrir nos coeurs, et de co-créeer le nouveau monde”

Musicienne thérapeute, Yoga de la Voix, guide méditation soufisme universel.

<https://www.voix-danse-gai-ris-zon.com/>

Padma Vati



Touchée par la Grâce des Danses en 2017, son cœur s'est déployé...C'est devenu une évidence de vivre et de partager la Paix, l'Amour la Joie qu'Elles rayonnent, de diffuser leur Sacré et leur Lumière. Padma est guide & mentor 'in training' ; elle anime des

Cercles réguliers dans le Sud-Ouest, des stages et retraites en France et à l'étranger. Elle étudie et enseigne depuis 20 ans le Yoga & les Arts Sacrés (Hatha/Yoga du Son – Chant Védique – Danses Sacrées – Art/Mandala-thérapie), différentes formes de connexion à l'Unité.

<https://mahayoga.squarespace.com/> – fb : PadmaVati FranceDhont

Mathieu



Danseur depuis l'enfance, sa rencontre avec les danses de la paix universelles en 2012, a permis de réunir dans son cœur danse, chant et spiritualité. Entre l'aspect dynamique des danses et la méditation spontanée du sahaja yoga, il trouve un équilibre pour grandir en Amour sur Terre-Mère.

Stéphane



La rencontre avec les Danses de la Paix Universelle en 2015 a été une révélation profonde. Depuis, il se laisse toucher et inspirer par les Danses, et met sa voix à leur service. Il suit le chemin soufi et la Voie Rouge des indiens Lakota d'Amérique du Nord. Naturopathe et photographe, il se consacre aujourd'hui à travailler avec le bois.

Musicien

Jef



Jef Matthys accompagne les danses de la paix depuis plusieurs années. Il a étudié le Jazz vocal à Anvers en Belgique. Et toujours sur le chemin pour partager le bonheur avec sa guitare.